

Einladung zur Informationsveranstaltung

Vorsorgevollmacht

Damit Sie selbst bestimmen können, wer über Sie bestimmen kann.

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Mauren und Schaanwald

Haben Sie sich auch schon gefragt was ist, wenn Sie selbst nicht mehr in der Lage sind, notwendige Entscheidungen alleine treffen zu können? Und wer übernimmt im Akutfall die Organisation und Überwachung der Pflege und Betreuung daheim, die Verwaltung Ihres Eigentums oder den Umzug in eine Betreuungseinrichtung oder auch die Entscheidung über medizinische Massnahmen? In den meisten Fällen stellen sich diese Fragen erst mit zunehmendem Alter – oft genug aber auch schon in jungen Jahren, als Folge von Unfällen oder psychischen Krankheiten. Angehörige fühlen sich im Notfall rasch überfordert, wenn keine entsprechende Vorsorgevollmacht hinterlegt wurde.

Rechtsanwalt Dr. iur. Peter Mayer aus Mauren und DSA Josef Thaler, Geschäftsführer Sachwalterverein Liechtenstein informieren in ihrem Referat über die wesentlichen Merkmale einer Vorsorgevollmacht, erklären den Unterschied zu einer Patientenverfügung und zeigen Beispiele aus der Praxis auf. Dabei erhalten Sie wertvolle Tipps, damit auch Sie rechtzeitig die von Ihnen selbstbestimmte Vorsorge treffen können. Zu dieser Veranstaltung laden wir Sie hiermit herzlich ein.

Datum Dienstag, 24. März 2020

Beginn 19:00 Uhr

Kulturhaus Rössle Ort

Wir freuen uns über Ihr Interesse an dieser Veranstaltung und heissen Sie herzlich willkommen.

Seniorenkoordination Mauren Andrea Maurer, Seniorenkoordinatorin



